

# PERS

## Polsek Balongan Tingkatkan Pengawasan dengan Patroli Sambang di SPBU, Wujud Sinergi dalam Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:27



Indramayu - Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli sambang ke obvit SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) sebagai salah satu upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023)

Patroli tersebut dilakukan dengan tujuan untuk mengawasi dan memantau situasi di sekitar SPBU guna mencegah terjadinya tindak kejahatan, kecelakaan lalu lintas, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam kegiatan patroli sambang di SPBU, petugas dari Polsek Balongan berinteraksi dengan karyawan SPBU dan petugas keamanan yang bertugas di lokasi tersebut.

Petugas juga mengamati aktivitas pengunjung SPBU dan kendaraan yang datang dan pergi. Jika ditemukan hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas, petugas akan segera mengambil tindakan preventif untuk mencegahnya.

Selain itu, dalam patroli sambang ini, petugas juga memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada karyawan SPBU dan petugas keamanan agar selalu waspada dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan atau mengancam keamanan di sekitar SPBU.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa patroli sambang ke obvit SPBU merupakan bagian dari program rutin Polsek Balongan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

SPBU merupakan tempat yang rawan dan strategis, sehingga perlu mendapatkan perhatian khusus dalam pengawasannya.

Kegiatan patroli sambang di obvit SPBU ini juga menjadi salah satu bentuk sinergi antara pihak kepolisian, karyawan SPBU, dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli sambang di berbagai obvit, termasuk SPBU, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah hukumnya,” tegas Kapolsek.